
Der Stadtrat nimmt zur Kenntnis, dass angesichts der geschätzten Kosten für die Ertüchtigung 
des Objekts i.H.v. rund 1,4 Mio. EUR über die Umsetzung des Vorhabens im Rahmen der 
Priorisierung innerhalb der Haushaltsberatung befunden wird. Parallel verfolgt die Verwaltung 
die Option, das Objekt an investitionsbereite Nutzende zu vermieten bzw. zu veräußern. 
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